

# BIG ISSUE

## Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Galang Sinergi Warga untuk Ciptakan Keamanan dan Ketertiban

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Feb 5, 2024 - 15:59



*Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Galang Sinergi Warga untuk Ciptakan Keamanan dan Ketertiban*

Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Bhabinkamtibmas

Desa Mekarwangi, Bripka Agung Wardayanto, turut aktif melakukan kegiatan sambang dan dialog dengan warga setempat. Kegiatan yang dilaksanakan pada hari Senin, 5 Februari 2024, di Kp. Cislada Rt 08/03 Desa Mekarwangi, Kabupaten Sukabumi ini merupakan bagian dari strategi polisi dalam menjalin kemitraan dengan masyarakat.

Pada kesempatan tersebut, Bripka Agung menyampaikan beberapa pesan kamtibmas yang diharapkan dapat diimplementasikan oleh seluruh elemen masyarakat Desa Mekarwangi. Pertama, himbauan agar warga aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan dengan melaksanakan ronda malam dan berkolaborasi dengan Bhabinkamtibmas.

"Kerjasama antara masyarakat dan kepolisian sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman. Melalui ronda malam, kita dapat mencegah potensi tindak kriminal yang mungkin terjadi di sekitar kita," ungkap Bripka Agung.

Selain itu, Bripka Agung juga menekankan pentingnya melaporkan setiap permasalahan yang dapat memicu kontroversi melalui media sosial. Langkah ini diambil untuk mencegah penyebaran informasi yang tidak benar dan menghindari potensi konflik di masyarakat.

"Warga diharapkan segera melapor kepada Bhabinkamtibmas atau pihak berwenang setempat jika menemui informasi yang dapat merugikan keamanan dan ketertiban bersama," tambahnya.

Dalam upaya antisipasi terjadinya perdagangan manusia, Bripka Agung juga mengingatkan warga agar tidak tergiur dengan tawaran pekerjaan di luar negeri. "Kita harus waspada terhadap potensi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Kehati-hatian kita dalam menerima tawaran pekerjaan dapat menghindarkan kita dari risiko menjadi korban atau pelaku TPPO," jelasnya.

Terakhir, Bripka Agung mengajak warga untuk tetap waspada terhadap potensi longsor, terutama saat musim penghujan. Warga diharapkan segera melapor kepada petugas terkait jika menemui potensi bahaya longsor di sekitar daerah perkampungan.

Kegiatan sambang Bhabinkamtibmas ini berhasil menciptakan suasana yang aman dan kondusif selama berlangsungnya dialog. Kapolsek Kalibunder, IPTU Taufick Hadian, S.IP, mengapresiasi aktifitas Bripka Agung Wardayanto dalam menjalankan tugasnya sebagai Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi. Sinergi antara kepolisian dan masyarakat diharapkan dapat terus ditingkatkan guna menciptakan lingkungan yang aman, tertib, dan nyaman bagi semua warga.